
Pièces 5 Pièces

Référence 7751509

Prix 2 980 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Situé  au  calme  absolu,  cette  villa  offre  une  vue  mer  panoramique  sur  la  rade  de

villefranche  et  le  cap  ferrat.  d'une  superficie  de  270  m²  environ,  avec  quatre

chambres et un séjour cathédrale ouvert sur un très beau jardin. Cette charmante

villa pourra exprimer tout son potentiel après une rénovation complète. La propriété

est implanté sur un terrain piscinable de 2.757 m². Garage et nombreuses places

de  parking.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  richard  beranger  -  agent

commercial - ei - rsac 432600286

In  completely  quiet  surroundings,  this  villa  offers  a  sea  view  over  the  rade  de

villefranche and cap ferrat. Offering a surface area of about 270 sqm, and featuring

four  bedrooms  and  a  living  room  with  a  cathedral  ceiling  opening  on  a  lovely

garden.  This  charming  villa  will  be  able  to  offer  its  full  potential  after  complete

renovation. The property is set in 2,757 sqm (0.70 acres) of land, swimming pool is

under permit process. Garage and many parking spaces. Agency fees payable by

vendor - richard beranger - agent commercial - ei - rsac 432600286

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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